



PENKOT PERPANI DIKUKUHKAN
KONI Yogya Bebani Peningkatan Prestasi

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta membebani peningkatan prestasi untuk cabang olahraga panahan di Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022 mendatang. Hal ini diungkapkan oleh Ketua Umum (Ketum) KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM pada pengukuhan Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Panahan Indonesia (Perpani) Yogyakarta.

Dalam acara yang digelar di Hotel Ruba Graha, Sabtu (1/5), Aji Karnanto mengatakan, pihaknya berharap kepengurusan Pengkot Perpani Yogyakarta periode 2021-2025 di bawah pimpinan Drs Kadri Renggono MSi ini bisa meraih prestasi lebih maksimal dibandingkan capaian di Porda sebelumnya. "Dengan semua kemampuannya, kami harapkan panahan bisa meraih medali lebih banyak di Porda besok," ujarnya.

Tambahan medali dari panahan di ajang Porda DIY mendatang ini menurut Aji ditu-



KR-Adhitya Asros

Kepengurusan Perpani Kota Yogyakarta berfoto bersama usai dikukuhkan kemarin.

jukan agar, raihan medali dari panahan bisa ikut membantu Kota Yogya mewujudkan target juara umum Porda DIY.

"Kami memasang target pada Porda besok bisa jadi juara umum, dan kami yakin bisa memenuhi target yang canggung tersebut. Karena, kami yakin semua cabang memiliki semangat untuk meraih hasil terbaik di Porda mendatang," tegasnya.

Atas beban tantangan dari KONI Kota Yogyakarta yang mengharapkan peningkatan prestasi demi mendukung keinginan merebut kembali

juara umum Porda DIY, Ketum Perpani Yogyakarta, Drs Kadri Renggono MSi menegaskan kesiapannya. Untuk itu, pihaknya akan mulai menyiapkan atlet-atletnya guna berlatih maksimal sebagai persiapan menuju Porda mendatang.

"Target kami di Porda DIY besok adalah diharapkan bisa meraih 5-6 medali emas. Dan kami *Insyallah* akan kami upayakan pemenuhan target tersebut dengan melihat kekuatan dan potensi atlet-atlet kami. *Insyallah* tugas kita itu akan coba kami penuhi," tegasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Mei 2021
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005